





Salaires: la mobilisation paie... CONTINUONS!

Les actions de la CGT, de l'UGICT-CGT et des salariés menées en Octobre dernier pour une réouverture des NAO 2022 ont pesé!

La direction est venue le 5 janvier 2023 avec des premières propositions qui semblent plus importantes que d'habitude, mais très loin d'être suffisantes quand on les compare aux augmentations du coût de la vie.

POURSUIVONS LA MOBILISATION!!

Une mobilisation de tous les secteurs du tertiaire, c'est important!

Pour concrétiser collectivement notre mécontentement!

Pour montrer physiquement notre action conjointe avec nos collègues ouvriers.

Pour nous rencontrer, partager, faire bloc!

Ces premières propositions d'augmentations des salariales ne conviennent à personne!

Dans un contexte de résultats exceptionnels pour l'entreprise, et au vu de l'engagement à tous les niveaux: ouvriers, tech, cadres aux achats, études, essais, logistique, PR, etc, engagement reconnu par Mr Fayette et Blin eux-mêmes, il n'est pas acceptable qu'elles soient en dessous de l'inflation! <u>Lien INSEE</u>

- Pour un rattrapage de l'inflation sur les salaires, les primes de transports, de TLT et toutes les autres!
- Pour une reconnaissance de notre engagement!
- . Pour avoir des augmentations et des promotions motivantes!
- Pour un clause de revoyure systématique calée sur les augmentations automatiques du SMIC

AGISSONS ENSEMBLE

La direction ne craint que ça, les mouvements et l'agitation! La preuve, un huissier était là pour nous « surveiller »!

Continuons le mouvement!

Tous en grève ce Mercredi 11 janvier!

